

## Rückblick - Ausblick

### Lange Nacht der Kirchen

Schwerpunkt für die 3. Lange Nacht der Kirchen war in unserer Tituskirche wieder die Musik.

Nicht nur die Mitwirkenden aus unserer Gemeinde, sondern auch die zum Teil bekannten Gruppen aus unserem Stadtteil und Umgebung bekamen großen Beifall.

Ein langer Abend - moderiert von Petra Ziehe und Bodo Kahle -, ausgefüllt mit diesen besonderen Vorträgen, ging mit dem Segen zur Nacht zu Ende.



Herzlichen Dank allen, die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben.